Tagung "Service Learning – Lernen durch Engagement. Von der Idee zur Umsetzung"

Panel: Service Learning aus Sicht der beteiligten Akteure

Abstract zur Vorstellung

Lisa **Eschbaumer**, Bundesvorsitzende für Kommunikation AIESEC in Deutschland und Vertreterin des VDSI (Verband Deutscher Studenteninitiativen)

Service Learning stellt für Studierende eine ausgezeichnete Möglichkeit dar, erlerntes universitäres Wissen anzuwenden und sich gleichzeitig für einen guten Zweck zu engagieren. Dies ermöglicht neue Lernerfahrungen und Einsichten, die Studierende auf persönlicher sowie professioneller Ebene weiterentwickeln. Der Ausbau von Service Learning Angeboten über Hochschulen und Studiengänge hinweg ist also aus Sicht der Studierenden sehr erstrebenswert.

Bei der Gestaltung von Service Learning Angeboten ist jedoch wichtig zu beachten, dass es an jeder Hochschule bereits viele Studierende gibt, die sich ehrenamtlich engagieren – und dies meist ohne Leistungspunkte oder andere Vorteile dafür zu erhalten. Eine starke Zusammenarbeit der Hochschulen mit Studentenorganisationen und stärkere Integration dieser ist deshalb unabdingbar und würde einen großen Vorteil für beide Seiten darstellen.